

RatingenFestival am Samstag, 23.08.2014

puppets etc. Steven Groenen „François Blanc“



Der von französischen Malern inspirierte François Blanc ist eine außergewöhnliche Erscheinung im Straßenbild. Er spricht in einem nicht existierenden französischen Dialekt und arbeitet eifrig an seinen mehr oder weniger gelungenen Portraits von vorbeigehenden Leuten. François erregt mehr Aufsehen als seine Arbeit. Er ist herzbewegend, interessant, liebenswert und gewöhnlich - ein kleines Juwel und ein Moment der Ruhe im hektischen Alltag des modernen Menschen.

Steven Groenen erhielt für seine Präsentation des

François Blanc den Luk-Vincent-Preis 2004 in Gent für die beste Mischung aus Begeisterung, Manipulationstechnik und Kommunikation mit dem Publikum.



<http://www.gertrudolph.de/>